

An einer politisch ausgewogenen Zusammensetzung hat es im letzten Barntruper Rat gefehlt, da unsere politischen Gegner über die absolute Mehrheit verfügten und infolgedessen nur zu oft einseitige Absichten verfolgten, ohne auf geltendes Recht Rücksicht zu nehmen oder Vorschläge der anderen Fraktionen ernsthaft zu beraten! Doch die Bürger können verlangen, daß jedes Ratsmitglied in eigener, freier Entscheidung die Aufgaben kommunaler Selbstverwaltung wahrnimmt. Sie erwarten von jedem Ratsmitglied, daß es

- a) bereit ist, mit den Ratskollegen und der Verwaltung für alle Mitbürger zusammenzuarbeiten;
- b) sparsam, umsichtig und gerecht über den Einsatz der Finanzmittel entscheidet;
- c) befähigt und in der Lage ist, Steuern, Gebühren und Abgaben auf einen niedrigen Stand zu halten;
- d) die Verwaltung kontrolliert, ohne dabei in die ihr vom Gesetz übertragenen Aufgaben direkt und persönlich einzugreifen;
- e) unsere Barntruper Belange gegenüber den Nachbarstädten und -gemeinden, dem Kreis und dem Land sowie anderen erfolgreich vertritt, wenn das erforderlich ist;
- f) unserer Stadt keine Belastungen aufdrücken läßt, die nichts einbringen oder sogar schaden;
- g) frei nach seinem Gewissen und nicht nach dem Diktat anderer entscheidet.

Auf einen kurzen Nenner gebracht: **Die Bürger wollen, daß die Mitglieder des neuen Rates eine gute und keine einseitige Politik für unsere Stadt in den nächsten 5 Jahren machen werden!**

Die politischen Parteien haben ihre Kandidaten für den Rat aufgestellt und Sie können nun entscheiden, welchem Kandidaten und welcher Partei Sie Ihr Vertrauen und damit Ihre Stimme am 30. September 1984 geben wollen. Der CDU-Stadtverband hat bei der Wahl seiner Kandidaten darauf geachtet, daß alle Ortsteile vertreten sind und Angehörige verschiedener Berufsgruppen kandidieren.

Liebe Mitbürger, liebe Wähler,
mit dem Hinweis auf die Bedeutung der Kommunalwahl am 30. September 1984 und der per-

! Sie den Kandidaten der

Wahl
30. September 1984



sönlichen Vorstellung seiner Kandidaten will der CDU-Stadtverband Ihre grundsätzliche Bereitschaft der Beteiligung an der Kommunalwahl anregen. **Diese sachliche Information ist Ausdruck unserer Art,** wie wir in der Vergangenheit Kommunalpolitik in Barntrup betrieben haben und wie wir es auch in Zukunft halten wollen. Wir haben uns immer geweigert (und werden das auch weiterhin tun), auf den polemischen Stil unserer politischen Gegner einzugehen. Ein Stil, der auch wieder für die Wochen bis zum Wahlsonntag befürchtet werden muß.

Unsere nächste Wahlinformationsschrift wird Ihnen die Aufgaben und Ziele der CDU-Politik im Barntruper Rathaus in sachlicher Aussage darlegen.

Sie können am 30. September 1984 mit Ihrer Stimme für eine entscheidende Veränderung der Zusammensetzung des Rates sorgen!

CDU Barntrup